

# 弥生NEWS [VOL. 2]



学校長 駒瀬 隆

**欢迎！欢迎！磐石高级中学！**



4月23日(月)、台湾新竹市の私立磐石高級中学の生徒20名、先生2名が本校に来校しました。半日という短い時間でしたが、関崎生徒会長の英語による歓迎の挨拶、英語部による学校紹介、器楽部の歓迎演奏、磐石高級中学生からのお返しの合唱、そして芸術科目の体験授業などを通して、交流を深めることができましたようです。



書道の体験授業



学校紹介



情報交換？

＜関崎生徒会長の挨拶（抜粋）＞

We may not speak English as well as you do, but we will do our best. So please feel free to ask questions and have conversations with us. Let's have fun today!

＜徐羽辰さんの感想＞

弥生の生徒がとても温かく、親切に接してくれてうれしかったです。言葉が通じなくても楽しいひと時を過ごすことができました。



器楽部歓迎演奏



お返しの合唱



音楽の体験授業